
批发双星124田径训练鞋

产品名称 批发双星124田径训练鞋

公司名称 高振宁（个人会员）

价格 15.00/双

规格参数 货源类别:现货
品牌:双星
产品类别:其他工作鞋

公司地址 中国 福建 福州市台江区 曙光路

联系电话 086 0591 88052329 13805019082

产品详情

货源类别 现货 品牌 双星
产品类别 其他工作鞋 鞋面材质 帆布
鞋底材质 牛筋 适用性别 中性/男女均可
鞋头形状 其他 鞋帮高度 低帮
功能 耐磨 尺码 35,36,37,38,39,40,41,42,43,44
颜色 白色 是否外贸 否
是否库存 是 库存类型 整单

公司简介

双星是一个影响了几代中国人的民族品牌。如今,提起双星鞋,不少的人会回忆起儿时,曾穿着双星奔跑在
学校操场上的情景。双星鞋不仅勾起了我们对儿时的美好回忆,同时,也让我们看到了双星这一民族品牌,
在不同时期的市场风雨中的艰辛前行。

面对国外品牌与后起之秀的民营品牌正在步步蚕食中国运动用品市场份额时,曾影响我们数代人的双星能
否重塑中国民族运动用品第一品牌？也将是我们为之期待的。为此,在青岛品牌节期间,《中国联合商报》
记者专访了双星集团总裁汪海。

中国最早的民族品牌

创始于上世纪二十年代的双星,至今已走过了88个春秋,当之无愧为中国最早的制鞋企业。如今,品牌价值
逾492.92亿元,是国内同行业最有价值品牌之一。

1983年,双星商标注册成功。从此,中国企业的品牌意识从双星起步。从1986年为中国女排做专业鞋到1990
年双星产品成为第十一届亚运会的标志产品,双星品牌从追随模仿阶段发展到超越创新阶段。



2000年双星发展进入名牌高级阶段,推出高端品牌双星名人,双星在全国拥有5000家连锁店,形成中国体育用
品行业最大的营销服务体系。

运动鞋并非少数人的专利,它应回归到普通大众的生活中,是双星一直以来践行的理念。以质优价美的产品
取得了广大消费者的认可,在消费者心里,双星已经不仅是一家体育用品制造商,更是全民健身运动的倡导
者。

双星将以此为起点,开启新的旅程。秉持奋斗永无止境的品牌精神,以产品为核心积极推动中国体育事业的
发展,提升全民身体素质。

双星进入市场30年多来,赞助了中国女子排球赛,举办了首届中国足球“金鞋奖”评选活动,冠名了苏迪曼
杯世界羽毛球锦标赛,并拥有了自己的双星篮球队等,为中国成为真正的体育强国而贡献自己的力量。

“双星”商标是首批被认定的“中国驰名商标”,2006年双星运动鞋连续15年保持了同类商品市场销量第
一,稳居中国制鞋行业的龙头地位。

“进高端、树形象、卖品牌,重塑中国运动用品第一品牌。”汪海说,作为民族品牌的领军者,双星并未在
过往荣誉面前止步,生产品质一流的运动产品,积极参与赞助各种赛事活动,专注于推动中国体育事业发展,
致力于全民体质的提升。

目前,双星拥有中国鞋业唯一的国家级技术科研开发中心和皮革鞋类检测中心。产品涵盖足球、篮球、网
球、乒乓球、羽毛球、跑步、综合训练、武术、滑板、户外等体育项目,充分满足市场多元化需求。

“分”与“合”

上世纪改革开放以来,实现市场经济,市场化的竞争也愈来愈激烈。对于一直按计划经济体制运行的国企来
说,一下子是很难适应的,双星也未能幸免。

“作为一个劳动密集型的老的国有企业,应该说,当时国有制鞋企业有3000多家都陆续倒闭,双星独花一秀,
也是非常难操作。因此,在1997年,我就给时任青岛市市委书记做了汇报,现在这种体制不改,我实在操作不
下去了。”汪海这样对记者说。

“孙悟空七十二变,我说我变了八十二变了,也没法再操作了,因为刚刚进入市场的时候,大家还比较积极,后
来,市场变化了,双星市场的经营公司几乎都亏损,富了和尚穷了庙。”

据不完全统计,当时的国企几乎是全员亏损。因此,政府决策者及企业管理者,开始不断反思,制约国企适应
市场经济的体制问题。由此,拉开了中国国有企业体制改革的大幕,让企业更好、更灵活适应市场化的竞争
。

双星是一个老牌的国企,如何让双星在市场经济中更好的发挥老国企的优势？这是汪海一直在不断思考、
探索的问题。

“看来不改不行了,这样的话,我就下了决心要进行市场体制改革。”汪海说。

多年后,谈及当年的改制,汪海自诩:“当时,为挽救于危难之中的双星,改制出售市场,对我来说是不得以而为
之,但现在来看,双星走的这一歩是对的。”

市场是残酷的,面对市场经济,双星这个老牌国企又显得比较年轻。这将注定在市场风雨的洗礼下,汪海和
双星将走过一条不平凡的坎坷之路。

当年,双星通过市场卖断改制,甩了包袱,卖出了大双星。但人非圣贤,市场变化是莫测的。



当时的市场卖断后,双星得以迅速扭亏。可后来,一些问题也逐渐暴露,卖断经营后的各区域代理公司各自
为战,因此,双星在整个市场管理与品牌发展上很难统一协调。

“市场经营权卖断后,双星发展了,他们也发了财。但是,整个的体制上发生了变化,他们是自己经营自己的,
代理商只追求自身利益的最大化,对于双星品牌的发展上他们不会过多的在意,所以说,当时的市场经营我
们已成为经济利益关系,很难操作了。”汪海说。1998年至2008年,这10年正是中国品牌快速发展的时间。
一些南方民营制鞋企业,异军突起。“这十年正是他们发展的最快的时间,作为双星这个老品牌,老国有,等
于耽误了十年时间。”

天下之事,分久必合。这是历史规律,何况双星呢？

外有国外品牌的强势登陆,内有民营品牌的突然崛起。双星不能再“坐以待毙”了。汪海意识到如果继续
这样走下去,双星在运动用品市场上份额将会越来越少,重新整合将是双星发展的唯一出路。为此,汪海下
定决心,双星重新整合市场经营权。

十年来,竞争对手已经得到发展了,实力大大提升。面对经济实力已经强大了的对手,双星重新整合所付出
的代价,将比原来改制不知要高多少倍。汪海十分重视这个问题,从内部的体制结构调整上开始,加快步伐
。重点做好各区域代理商的思想工作,把代理商的思想统一到提升双星品牌价值上来。

去年开始重新整合,汪海就市场调整的战略和意义对大家进行动员,同心协力把双星这个母体运动品牌搞起
来,经过一段时间的动员,90%的销售人员能按照双星新的体制,调整理顺了市场经营关系。

如今,双星提出的口号是“进高端、树形象、卖品牌”。双星目前已经在全国建立了青岛、济南、北京、
贵阳等21家物流平台,形成了以天津、北京、武汉为代表的高端市场营销网络,在国内市场实现了由渗透、
扩展、覆盖到全面占领的战略目标。

是目前双星生命力最强的鞋子之一,我穿它的时候是1986年.经久不衰！
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